

Nº 7391



CONSEJO DE LA SUPERINTENDENCIA DE TELECOMUNICACIONES

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA Nº 005-2011

A LAS QUINCE HORAS DEL 21 DE ENERO DEL 2011

SAN JOSÉ, COSTA RICA



SESIÓN EXTRAORDINARIA CERO CINCO

Acta de la sesión extraordinaria celebrada por el Consejo de la Superintendencia de Telecomunicaciones en la sala de sesiones de la Superintendencia de Telecomunicaciones, a las quince horas del veintiuno de enero del dos mil once; preside el señor George Miley Rojas. Asiste don Walter Herrera Cantillo y don Carlos Raúl Gutiérrez Gutiérrez. La señora Maryleana Méndez Jiménez se encuentra fuera del país en labores propias de su gestión.

Participa la señora Guiselle Zamora Vega, Secretaria a.i. del Consejo y Mercedes Valle Pacheco, funcionaria de la Superintendencia de Telecomunicaciones.

ARTÍCULO 1 APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.

El señor George Miley Rojas, somete a consideración del Consejo de la Superintendencia de Telecomunicaciones el orden del día.

Suficientemente analizado, el Consejo de la Superintendencia de Telecomunicaciones dispone aprobar el orden del día, con las modificaciones sugeridas.

ACUERDO 001-005-2011

Aprobar el siguiente orden del día de la sesión extraordinaria 005-2011.

1. Aprobación del orden del día
2. Reporte del traslado de la Superintendencia de Telecomunicaciones a las nuevas oficinas de Multipark.

ARTÍCULO 2 REPORTE DEL TRASLADO DE LA SUPERINTENDENCIA DE TELECOMUNICACIONES A LAS NUEVAS OFICINAS DE MULTIPARK.

De inmediato el señor George Miley Rojas Presidente del Consejo tomó la palabra, para brindar a los señores Miembros del Consejo, un informe sobre el traslado de la Superintendencia de Telecomunicaciones a las nuevas oficinas ubicadas en los pisos 3 y 4 del edificio Tapantí, del complejo Multipark, Guachipellín de Escazú.

Entre otras cosas, el señor Miley Rojas se refirió al tema de los equipos, el acondicionamiento de las áreas de trabajo, la distribución de los funcionarios, la situación del parqueo y cómo se realizaría la coordinación de las diferentes actividades que debe llevar a cabo la Superintendencia de Telecomunicaciones para su normal funcionamiento.

Finalmente, hizo mención a lo que sería la relación entre la Superintendencia de Telecomunicaciones y la Autoridad Reguladora de los Servicios Públicos.

Luego de que atendiera algunas consultas que se le hicieron sobre el particular, el Consejo de la Superintendencia de Telecomunicaciones resuelve:



Nº 7393
21 DE ENERO DE 2011



ACUERDO 002-005-2011

Dar por recibido el informe rendido por el señor George Miley Rojas, Presidente del Consejo, en relación con el traslado de la Superintendencia de Telecomunicaciones a las nuevas oficinas ubicadas en el complejo Multipark, Guachipelín de Escazú.

A LAS DIECISEIS HORAS FINALIZÓ LA SESIÓN.

CONSEJO SUPERINTENDENCIA DE TELECOMUNICACIONES



**GEORGE MILEY ROJAS
PRESIDENTE**